

С 2025 года увеличен налоговый вычет на второго и последующих детей

С 1 января увеличен размер стандартных налоговых вычетов, сообщает Федеральная налоговая служба России. Стандартный вычет предоставляет налоговый агент (работодатель) тем работникам, на обеспечении которых есть дети.

Теперь вычет на второго ребенка составит 2,8 тысячи рублей (ранее - 1,4 тысячи рублей), на третьего и каждого последующего - 6 тысяч рублей в месяц (до 2025 года - 3 тысячи рублей).

С 6 до 12 тысяч рублей увеличен вычет опекунам, попечителям, приемным родителям на каждого ребенка, если они воспитывают ребенка-инвалида в возрасте до 18 лет (инвалида с детства). Такая же мера поддержки

действует для учащихся очной формы обучения, аспирантов, ординаторов, интернов, студентов в возрасте до 24 лет, если они являются инвалидами I или II групп.

Вырос и размер дохода, до достижения которого предоставляются стандартные налоговые вычеты на детей: вместо 350 тысяч рублей теперь он составит 450 тысяч рублей.

Соответствующие изменения внесены в Налоговый кодекс РФ Федеральным законом от 12 июля 2024 года № 176-ФЗ.

Стандартный налоговый вычет на детей - это частичное освобождение заработка от подоходного налога. Если гражданин работает и платит с зарплаты НДФЛ, определенная сумма освобождается от него с того месяца, в котором родился ребенок. С этой суммы уже нет необходимости платить 13 процентов.